
  

第 11 期( 令和元年度 第１回幹事会 )報告書 
                               群馬県環境アドバイザー連絡協議会 

                               書記 岡本香代子 

 
日時 令和元年 6 月 12 日（水）１３：３０～１５：３０ 

会場  県庁１６階１６１会議室 

【参加者】鈴木克彬、須永 徹、角田和男、宗 義彦、西村 豊、原田邦昭、水井 清、

岡本香代子、田中和夫、奈賀由香子、中島啓治、桧谷文子、尾身盛一、     

田中孝治、藤森 昇、今井健三、吉澤敏則、林 英男。伊藤朝弘、岡本美由貴 

     〈県〉環境政策課(小柏)廃棄物リサイクル課(唐沢) 

議    題 
①みんなのごみ減量フォーラムについて 

開催テーマ：「プラスチックごみ問題から私たちにできることを考える」 

基調講演：「プラスチック汚染とは何か(仮称)」枝廣淳子（１案） 

事例発表：県内事業者から２社程度考える。 

コーディネーターは群大の西薗教授を予定しています。 

参加者 12 名、(県)3 名 

次回＝7 月 16 日(火)10:00～ 県庁 16 階 161 会議室 

【意見】 

 ・プラスチック汚染は早急に対応し、道路、河川の清掃をしましょう。 

 ・ごみを発生させない、過剰包装しない、リフューズも必要。 

 ・地区で毎月第一日曜日に清掃している。 

 ・桐生川の清掃を群大の学生と定期的にしている。 

 ・クリーン作戦に参加してる 

②今後の各部会の活動予定と経過報告 
・第 9 回群馬県環境にやさしい買物スタイル普及促進協議会総会が 6 月 19 日      
 にある。その後レジ袋減量等の計画が出されます。各地区の会員の方ご協力 
 をお願いします。 
・自然部会＝5 月 18 日部会を(５人)開催した。次回は７月 20 日(土)です。 
      高山村の森林整備 10 年程してる、くずの除去、根本に灯油をか 

ける＝次回の高山は 6 月 29 日(土)です。秋は栗拾いあり。 
 ・温暖化・エネルギー部会 
     ＝4 月 7 日(太陽光の発電に(7 人)参加し開催した) 
      5 月 11 日部会開催した(高崎商科大学習、萩原先生の SDGｓ(持続

可能な開発目標)の話あった。 
      7 月 7 日(日)10:00～元気 21 で部会（群馬の自然災害について） 
 ・広報・ごみ部会は欠席でした。 
      
 



③幹事会の開催方法と今後の在り方について 
 ・幹事になっていない方も参加され、意見を出されてるが、誰でもオブザー

バーとしての参加は良いが、幹事の方の発言時間が少ない場合はオブザ

ーバーの発言は制限する場合もある。採決には加われない。 
 ・幹事会の報告を地区の方々に伝えられない。（仲間が分からない） 
  （幹事会の報告は送るようにする） 

グリーンニースに載せるようにするのはどうか？ 
④その他 
 ・須永、吉澤氏から「ごみ減量に係る環境アドバイザーとの連携について」 
  の資料が出され、説明あり。 
 １、食べきり協力店の開拓と PR 
 ２、「３切り運動」「30・10 運動」の啓発と普及 
 ３、ぐんま３R 宣言 
 ４、リユース食器活用推進 
 ５、学習会等における啓発冊子の活用 
 その中で①食べきり協力店の開拓と PR について、県の唐澤さんから開拓

マニアルを考案され、その説明があった。 

 
 


